
 

 

 

◆第 3375 回 7 月 16 日 会長の時間要旨  
本日は 3 連休明けの例会です。雨も続き渇水していたダムも 

一安心ですがその後の暑さは応えます。先週は商工会議所 

サービス部会と理財福祉部会で栃木県足利市に東和観光 

バスで行ってまいりました。「自学自習」の精神を今に伝える教 

育の原点、日本最古の学校足利学校を見学、創建は奈良

時代、平安時代、鎌倉時代の説等があるようですが歴史が明らかになるのは室町時

代の上杉憲実が現在国宝に指定されている書籍を寄進し学長制度を設けるとうして

学校を再興したころからということです。1549 年天文 18 年にフランシスコ ザビエル

が「日本国中最も大にして、最も有名な板東の大学」と世界に紹介され「学徒三千」

と言われるほどに。江戸時代には貴重な漢籍を有する文庫として文人や学者を受け

入れ末期には「板東の大学」の役割を終え明治時の初めに幕を下ろしましたが「自学

自習」の精神は現在に引き継がれています。足利学校跡保存整備事業で平成2年

江戸中期の姿に蘇り平成 27 年には水戸弘道館、備前閑谷学校、日田咸宜園と

ともに「近代日本の教育遺産群」として日本遺産に認定され、世界遺産をも目指し

ているとのことです。入口付近に「宥座之器」がある。空っぽの傾いた桶が吊るしてあり

ます。程よく水を入れると空っぽの桶がバランス良く真っすぐになりさらに水を入れ続ける

と桶はひっくり返り全てこぼれてしまいます。孔子は「知を持つものは愚を自覚し、功績

を持つものは謙譲の心をもち、力を持つものは恐れを忘れず、富があるものは謙遜を

忘れずに正しい姿勢を保て」と説いています。また生涯を足利で過ごした書家で詩人

の相田みつおは生誕 100 年のようです。銘菓は朱印最中であんこびっしりでした。今

日は足利学校のさわりを話して、それ以上に話はしましたが続きは次回以降で話した

いと思います。今日は委員長の抱負です。兼任も多いですが 2024-2025 スタート

月の恒例ですので宜しくお願いします。 

 

【伊藤晴友ガバナー補佐 挨拶要旨】 

前年度は照井ガバナー補佐さんの後を継いで、今年度北上和 

賀ロータリーの伊藤晴友といいます。ガバナー補佐の拝命をいた 

だきました。本当に今年一年よろしくお願いいたします。年度始ま 

ったんでひとまずはメイクアップという形で今日はお邪魔しました。 

今私がこの立場になって番回ってきて、ちゃんとやってくればよかっ 

たなと、常に日々勉強の毎日でございます。ひとつは皆さんと一

緒に地区とクラブと運営がうまくスムーズにいけるよう努力してまいりたいと思います。こ

れからこの立場をいただいてこの 1 年皆さんと一緒に話ししながらいろんな形でお手伝

いできればなと思いますので一つ一緒にやるつもりでご指導ご便達の方よろしくお願い

します。 
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7月 23日 第 3376回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2. 国歌斉唱 

3.ロータリーソング 

4.四つのテスト 

5.本日のプログラム/メニュー  

6.会長の時間 

7.クラブ協議会  

2023-24 活動報告・決算 

2024-25 活動計画・予算 

8.幹事報告  

9.委員会報告 

10.出席報告 

11.ニコニコボックス 

12.連絡事項 

13.閉会点鐘 
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会長 

 

吉田直前会長 

会長・幹事 

幹事 

 

出席委員長 

ボックス委員長 

 

会長 

2024 年 7 月 23 日                                                              Vol.3 

 

Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ：母子の健康月間 / 新役員就任 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

★★ 7/16 のお品書き ★★ 

■幹事報告 
・ガバナー公式訪問及びガバナー補佐訪問日程のご
案内 
〔第 2 分区ガバナー補佐 伊藤晴友〕 
・ハイライトよねやま Vol.292 
〔公益財団法人ロータリー米山記念奨学会〕 
・暴追いわて 
〔花巻市防犯協会〕 
・秋の「第 22 回ロータリー全国囲碁大会」のご案内 
〔国際ロータリー第 2580 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所〕 
 
■出席報告【7 月 16 日 第 3375 回例会】 
32 人中 18 名 
出席率 58.0% 前回修正 61.2% 
 
■メーキャップ 
7/16(火)花巻 RC 創立 70 周年記念誌委員会 
(9:30～) 
佐々木史昭君、吉田和洋君、上田直輝君 
(12:00～) 
佐々木史昭君、藤田勝敏君、市村律君、藤原喜
子君 

 

■今後の予定 

7/25(木) ｸﾞﾘｰﾝｻｲﾄﾞﾐｰﾃｨﾝｸﾞ 盛岡南ｺﾞﾙﾌ倶楽部 

7/25(木) ぬくまる食堂フードパントリー 

7/30(火) 休会 

 

 

海老と帆立 

のﾎﾟﾜﾚ 

ﾅﾝﾁｭｱｿｰｽ 



 

 

■第 3375 回 ニコニコボックス 
【藤村弘之君】スタートして 1 週間ですが、予定が入りすぎて例会の日がす
ぐ来てしまいます。連休出張がおちつけば余裕が出てくるかな? 1 日 1 日を
だいじにしていこうと思います。 
ガバナー補佐の伊藤晴友さんいかがでしたか。今日はありがとうございまし
た。  
【松田健君】昨日も又、息子と青森へ釣りへ行って来ました。釣果はあまり
良くなく、疲れだけが残ってしまいました。  
【阿部一郎君】藤村年度も 2 回目の例会を迎え、少しは慣れてきた感じ
がします。この調子であと 34 回頑張って下さい。土曜から昨日までの休み
は、芝刈り・草刈りで汗を大量にかき、2kgやせましたが、晩酌で水分補給
をしてプラマイナ 0 となりました。やせるのは、難しいと感じた 60 代です。  
【伊藤晴友君】北上和賀 RC の伊藤です。 本年度微力ながらガバナー補
佐の役目いただきました。よろしくお願い致します。  
【藤田勝敏君】伊藤ガバナー補佐、今年一年よろしくお願い致します。 先
週、商工会議所工業部会研修旅行で、サッポロに入ってきました。 エスコ
ンフィールドで新圧監督室に足を踏み入れ、感動しました。  
【吉田和洋君】伊藤ガバナー補佐、メーキャップありがとうざいます。先週、
商工会議所工業部会の研修で苫小牧・札幌に行ってきました。途中エス
コンフィールドのプレミアムツアーで見学。新庄部屋も見ることができました。
さすがエンターテイメントな監督だ思いました。ベンチの新庄イスにもすわりま
した。 
【髙橋豊君】本日午前中は、国土交通省岩手河川国道事務所を訪問し
て来ました。松田副市長、藤尾池長建設部長、市村専務と同行し、花
巻-北上間の道路拡幅堤防工事等の要望です。  
明後日も国交省東北地方整備局訪問予定です。第 2 分区ガバナー補
佐、伊藤晴友様ご来訪を歓迎致します。 
【三田望君】藤村会長第 2 回目例会まじめにおもしろいスピーチありがとう
ございます。伊藤晴友ガバナー補佐、御来花ありがとうございます。公式訪
問楽しみにお待ちしております。 
【稲田典之君】在籍表彰ありがとうございます。 明日は鳥谷崎神社の夏
祭りです。茅の輪をくぐって猛暑を乗り切りましょう!  
【佐々木史昭君】花巻 RC 創立 70 周年があと 3 ヶ月に迫って参りました
が、本日記念誌委員会が開催され、歴代会長様宛に見ひらき 2 ページ分
原稿依頼文が発行されますので、8/23(金) までの期限でよろしくお願い
します。又、 総務登録委員会も例会前に開催され、 式典案内文を 8 月
TOP に文書とメールで発行する準備がはじまりました。みなさまの御協力を
よろしくお願い致します。  
【立花徳久君】伊藤晴友ガバナー補佐、ようこそ花巻 RC おこしいただきあ
りがとう御座居ます。さて、先週は市内のタクシー乗務員さんの講習会があ
り、挨拶をしながら皆さんの顔 を見るとほぼ私と同じか先輩なので若手を切
に願うばかりです。  
【橋川秀治君】伊藤ガバナー補佐、花巻 RC の例会にメイキャップ頂き、あ
りがとうございます。  
【市村律君】7 月 10 日から 12 日まで商工会議所工業部会の視察研修
で札幌方面へ行って参りました。来年は 7 月初めに広島方面を訪問する
ことが決まったようです。今年 4 月の旅行の時は、雨で阪神戦が中止にな
ったマツダスタジアムへ行くのを楽しみにしています。 
 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■クラブ協議会 各委員会・委員長抱負 

【ニコニコ BOX 委員長 市村律君】 
はい、皆さんこんにちは。ニコニコボックスは目標年間 120 万 
ということで、今年度、例会の回数が減りますけれども、その 
分、皆さん、1回当たりのニコニコの額を頑張っていただけるだ 
ろうなと思っておりますので、よろしくお願いします。 

 
【プログラム委員長・会場監督 藤田勝敏君】 

会場監督に関しては先週お話しましたので、プログラムの方 
をお話しさせていただきます。今年度は月 3 回に例会になり 
ましたので、唯一 10 月だけ 4 回になりますけれども、あとは 
3 回で、年間 37 回、内夜例会は 5 回となります。一応、9 
月までは大体予定入っていましたけれども、その後ちょっといろ 
いろゲストスピーチやら会員卓話の方はまだ入っていませんの

で、これから皆様にいろいろご協力求めると思いますので、どうぞよろしくお願いしま
す。以上です。 
【会員増強委員長 阿部一郎君】 

はい、皆さんこんにちは。会員増強ですけど、去年 2 名、今 
年はまだ 1 名という形になっていますので、あと 2 名です。あ 
と 2 名ぐらいは、最低 3 名ぐらいっていう部分で頑張りたいと 
思います。どうぞ皆さんの方から、いろいろと情報をお取りいた 
だければと思いますので、よろしくお願いしたいと思います。以 
上です。 

【会員選考委員長 高橋豊君】 
毎年会員選考をさせていただいておりますが、増強につきまし 
て、今委員長からお話ありましたように皆様から素晴らしい 
方々をご推薦頂きまして、慎重に検討して、できるだけ早く 
承認したいと思いますので、御協力よろしくお願い致します。 

 
【メディア戦略委員長 藤原喜子君】 

昨年までなかったメディア戦略というところで、今回は前会長 
である吉田和洋さんに助けていただきながら、次年度に対し 
て、対外的な方法であったり、あと、会員の皆様の、よりロー 
タリーを知っていただくための QR コードを読んでいただいて、 
皆さんにロータリーの中をもうちょっと分かっていただけるような

働きかけを、今年度は頑張ってやってまいりたいと思います。コツコツと努力して頑
張りますので、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。 
【ロータリー情報委員長 吉田和洋君】 

直前会長のお役目ということで、ロータリー情報委員会になっ 
ております。藤村会長と松田幹事と連携いたしまして、若い 
会員が参加できるような楽しい仕掛けをしながら、ついでにロ 
ータリーも、感じ取っていただけるような活動をしていきたいな 
というふうに思っています。差し迫ったところでは、来週グリーン

サイドミーティングと称しまして、ゴルフコンペ、ゴルフ遊びをしたいというふうに思って
おりますので、よろしくお願いいたします。残念ながらファイヤーサイドは同日、ちょっ
とぬくまるフードパトリーがある関係でできないので、ファイヤーサイドはまた後ほど開
催をしていこうかなというふうに思っております。 
【友好クラブ委員長 橋川秀治君】 

友好クラブ委員長の橋川でございます。まあ、友好クラブ、平 
塚をはじめですね。平塚さんとは密約といいますか、両方で 
行った先でゴルフを楽しもうとそういう話が上がっているという 
風に聞いておりますので、それを実現すべく、たぶん、藤田さ 
んにまた、いろいろご指導をいただき、実現してまいりたいかな

というふうに思います。そして、え、ほかにもですね、え、姉妹クラブですかね。アメリ
カのホットスプリングビレッジのロータリークラブ等とも年間の報告書を取り交わそうと
か、クリスマスケーキを交換しようというようなそういう取り組みも始まっていますの
で、しっかりと受け継いで友好を深めてまいりたいというふうに思っております。よろし
くお願いいたします。 
【職業奉仕委員長 稲田 典之君】 

ご承知のとおり職業奉仕は大委員長そして職業奉仕委員 
会というのはもうこれだけなものですから、橋川大委員長の指 
示の下を動いてまいりたいと思います。先週私休ませていた 
だいたんですけれども、これを見ますと「職業奉仕月間で企 
業訪問あと職業奉仕の会員卓話等を企画してやってまいり

たいと思いますのでお願いされた方はぜひ嫌と言わずにご協力をいただければなと
思っています」と、この方針の下行きますので皆さん心をつけてください。よろしくお
願いします。 
【国際奉仕委員長 菊池久範君】 

ちょっと内容まだ分かっていないんですけれども、留学生とかサ 
ポートして頑張りたいと思いますので、皆さんいろいろと教えて 
ください。よろしくお願いします。 

 

【ロータリー財団 谷村繁君】 
ＲＩ２５２０地区における花巻クラブのアイデンテ 
ィティを高め、年度末には地区からアワードをいただ 
きたいものです。一人当たり年クラブ会費１８万円 
の中から、地区からは、３０ドルの人頭金が求めら 
れます。個人寄付のほうは任意ですが、繰り返しに 
なりますが、地区内における花巻クラブのアイデンティ

ティを高めるためにご協力をいただきたいと思います。 
【米山奨学会委員長 上田穣君】 

昨年に引き続き、米山をやることになりました。私が 
入会した当時は、相当さんと同じ頃なんですが、米 
山の委員長というのは年寄りがやるもんだと思ってい 
ましたけれども、私も年寄りなのかなという感じがして 
います。我がクラブには熱心な財団の寄付をする方 
が数名いらっしゃいますけれども、私を含めあまり積

極的でない方も、ぜひ気を向けていただければと思います。よろしくお願
いします。 
 

 


